



10 Pièces

3230 m²

Réf. 8192931

150 000 €

Eze

Maison à louer (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa entièrement rénovée offre une vue imprenable sur le village médiéval d'Eze, le Cap Ferrat et la mer. Avec 7 chambres, dont une chambre principale, cette villa est parfaite pour accueillir un grand groupe de famille ou d'amis. Chaque chambre est bien équipée et offre un confort ultime avec sa propre salle de bains spacieuse. La chambre principale dispose d'un balcon et d'une terrasse séparés, d'une salle de bains et de toilettes séparées, offrant ainsi intimité et luxe. Sept des chambres offrent une vue imprenable sur la mer, une autre peut être utilisée pour le personnel ou à ...

This fully renovated villa offers breathtaking views of the medieval Eze village, Cap Ferrat, and the sea. With 7 bedrooms, including a master bedroom, this villa is perfect for accommodating a large group of family or friends. Each bedroom is well-appointed and offers ultimate comfort with its own spacious bathroom. The master bedroom boasts a separate balcony and terrace, a bathroom, and a separate toilet, offering privacy and luxury. Seven of the bedrooms offer amazing sea views, one extra can be used for staff or other purposes. The villa also features a large and cozy living room with huge ...

SDM LUXURY REAL ESTATE

22A Chemin des Culasses - 06240 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

